



Mi Universidad

ENSAYO

Jorge Santis García

Demografía y Salud

Segundo Parcial

Salud pública

Dr. Nakamura Hernández Yasuei

Medicina Humana

Primer Semestre Grupo "B"

DEMOGRAFIA Y SALUD

Son las características demográficas que se analizan la importancia en las determinaciones del tipo de problema de la salud la cual están la mortalidad la fecundidad El crecimiento de la población, la distribución espacial y la estructura de la población respecto a diversas variables. Los principales causas para obtener una mejor conocimiento de esta situación es la falta o la mala calidad de los datos estadísticos y los pocos usos que se hace de ellos en muchos de los países. En este sentido el papel del sector de salud es muy importante para mejorar no solo los datos solo los servicios que prestas si no también los de la natalidad y mortalidad. y es de suma importancia a esta información para diagnosticar problemas y definir prioridades y evaluar el efecto de las acciones de salud, la cual es muy importante para determinar y conocer a cuantas muertes hay o sucede en un determinado tiempo para que así se pueda obtener datos y sus causas de la muerte y también es muy importante la fecundidad para que así también llevar un control o total de nacimiento para que así se pueda llevar un conteo y saber a cuanto se esta creciendo la población por que es muy importante conocer y saber los datos demográficos de la población para que así pueda llevar a cabo una buena salubridad y aportar los beneficios de la salud, y otra de las cosas es llevar un buen control de la población por que mientras mas persona viva más contaminación proviene, por eso es muy importante conocer este

tema y también el acceso a la instrucción, sin embargo, tiene una gran variación entre los países y dentro de ellos por sexo y por lugar de residencia. también el analfabetismo es siempre mayor entre las mujeres por que son ellas las que no salen mucho en sus casas por eso se le dificulta hablar y en las áreas rurales, si estos datos se relacionan con los de la mortalidad en la niñez y con los de la fecundidad presentados en otras secciones, se ve la asociación que existe entre esos niveles y la educación y también la actividad económica, por otra parte que tampoco es una variable demográfica, está vinculadas de varias maneras a la salud, por un lado porque incide en el ingreso familiar que condicionará el bienestar económico, por otro por que existe trabajos que puedan afectar la salud de los que ejecuta sin la debida protección y también se ve que la composición de la población por las distintas variables analizadas configurada un cuadro que permite predecir la situación de salud de la población además de los indicadores específicos de estas también sus conocimientos ayuda a detectar el tipo de problemas que tendrá la población con respecto a su salud y en el caso de aspectos que son modificables, a través de acciones propias de diferentes sectores, indica el camino que debe seguirse con las políticas intersectoriales para lograr un mayor bienestar de la población y también asegurar el logro de la salud poblacional por eso es de suma importancia hablar y comprender a este tema por que nos ayuda de muchas probabi-

lidades de prevenir a ciertas enfermedades y también sobre la salud, desarrollo y políticas de Población conocer como se desarrolla la Salud de este. según la OMS la def. de Salud dice es el estado de completo bienestar físico, mental y social y no solo como la ausencia de la enfermedad. por eso es importante conocer las demografía de las poblaciones y las situaciones de los que esta sucediendo en ciertas poblaciones por que también a este tema es de mucha importancia conocer por que también la estructura de una población se puede da a cierta información de la cual nos ayudara de wantos son emigrantes y por que también ahí es la principal causas de que las enfermedades se transmiten por que los que se emigran algunos se contagian de ciertas enfermedades y cuando regresan lo contagian a otras personas por eso es importante conocer a esta realidad y también conocer cuales son las situaciones de salud que mucho nos afecta o nos lleva a la muerte de las personas, también la planificación de las acciones que se realizan a la salud también es muy importante tomarse en cuenta las características demográficas de la población. por que ellos nos permitira refinar el diagnostico y valorar el volumen de la inversión necesaria para satisfacer las necesidades de la salud de la población, para que así se podrá adecuar la organización de las actividades para que se cumplan con los postulados de equidad, eficiencia y eficacia señalados en el plan de acción.

Referencia bibliográfica

1.- Gil, G. P., Navajas, J. F. C., & García, M. E. (2001). *Medicina preventiva y salud pública* (Vol. 1). Masson.